

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

50. Jahreshauptversammlung

Am Dienstag, dem 23. Januar 2018, um 19 Uhr fand die 50. Jahreshauptversammlung der Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V. statt

Der Einladung folgten nicht nur viele Mitglieder des Vereins, auch ein Vertreter der Kreis-Kyffhäuser-Kameradschaft, Andreas Alps und der 1. Vorsitzende des Landesverbands „Niederelbe“ Norbert Gottwald machten sich auf den Weg nach Sandlingen.

Der Vorsitzende Friedrich-Wilhelm Oberste-Lehn gab nach der Eröffnung der Versammlung einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr 2017. Neben vielen schönen Ereignissen mussten wir uns leider auch von drei drei langjährigen Mitgliedern verabschieden.

Birgit Knoop-Mankowski verlas anschließend das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung, welches 7 Seiten lang war und deshalb einige Zeit in Anspruch nahm. Daraufhin machte Birgit den Vorschlag, im nächsten Jahr das Protokoll stichpunktartig zu verlesen und Ausdrucke zum Nachlesen für die Mitglieder auszulegen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Der nächste Tagesordnungspunkt war der Jahresrückblick vom Vorsitzenden Friedrich-Wilhelm Oberste-Lehn. Es waren wieder viele tolle Veranstaltungen, angefangen über Vergleichsschießen, unseren Besuch in Deauville, eine Fahrradtour (die aufgrund des Wetters leider nicht gemacht werden konnte), einen Tagesausflug nach Einbeck mit Besichtigung des PS Speichers, der Bosseltour der Damengruppe (auch hier hat es wieder geregnet), das Schweinepreisschießen und vieles mehr.

Nach dem Jahresrückblick wurden die Treuenadeln für langjährige Mitgliedschaft im Verein vergeben.



Allen Anwesenden wurde eine Urkunde und Treuenadel vom Vorsitzenden, Friedrich-Wilhelm Oberste-Lehn überreicht.

Von Links: Karin Schrader, Gerda Mohwinkel, Wilfried Schrader, Anita Vocke, Walter Weiss, Rebecca Schulz, Friedrich-Wilhelm Oberste-Lehn und Fritz Söhnholz.

Die folgenden Berichte aus dem Sportschießen (Andreas Knoop), der Jugendarbeit (Iris Schulz) und der Frauensparte (Gitta Rotter) zeigte einmal mehr daß wir eine super Kameradschaft haben, in der Jung und Alt sich wohlfühlen. Jeder bringt sich ein, die anfallenden Arbeiten werden Hand in Hand erledigt. Dies spiegelt sich auch in der

Entwicklung der Mitgliederzahlen in 2017 wieder. Ende 2016 waren es noch 202 Mitglieder und Ende 2017 schon 212. Im Januar 2018 gibt es schon vier Neueintritte. Das macht Freude auf das neue Jahr, in dem wir ein ganz besonderes Fest feiern dürfen: 50 Jahre Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen. Die Feierlichkeiten sind für das Wochenende 20. und 21. Juli 2018 geplant. Näheres wird zu gegebener Zeit an dieser Stelle bekannt gegeben. Der jährliche Tagesausflug wird aufgrund des Jubiläums dieses Jahr nicht stattfinden.

Nach dem Bericht unseres Kassenwarts Eitel Blum beantragten die Kassenprüfer die Entlastung des Vorstandes. Dieser wurde einstimmig angenommen.

Bei den Wahlen gab es drei Neubesetzungen: Jürgen Liewert als Beisitzer, Kerstin Müller als Pressewartin und Christa Pahls-Kozornnek als Kassenprüferin. Die drei anderen, turnusmäßig anstehenden, Wahlen wurden mit den derzeitigen Personen bestätigt: Birgit Knoop-Mankowski als Schrift-(Geschäfts-)führerin, André Vocke als stellv. Kassenwart und Iris Schulz als stellv. Schießwartin.

Die derzeitige Terminplanung für 2018 sieht wie folgt aus:

06.02. - 06.03.	Ruth Wedemeyer-Pokal Fietkau-Pokal
06.02. - 27.02.	Vereinsmeisterschaften KKS
20.03. - 03.04.	Stoltmann-Damen-Pokal Stoltmann-Herren-Pokal
29.04. 10 – 16:30h	Freundschaftsschießen mit den Eicklingen Vereinen Damen: Buerskopper-Landhaus-Pokal Herren : Hermann-Vocke-Pokal
08.05.18	Po-Kahl
10.05. - 13.05.	Besuch unserer Freunde aus Deauville
15.05. - 12.06.	Graf-Pokal Trispel-Pokal
09.06. 16 – 21h	Jungschütz/innen-Pokal
19.06. - 03.07.	Pröve-Hof-Pokal
17.07. - 07.08.	Karl-Pahls-Pokal
20.07.18	50 Jahre KKS Kommersabend – mit geladenen Gäste
21.07.18	50 Jahre KK-Sandlingen Party – für alle Vereinsmitglieder mit Partner
14.08. - 04.09.	Santelmann-Pokal Lienbenau Pokal
09.09. 13 – 17h	Freundschaftsschießen mit Nachbarvereinen Graf-Pokal
06.10.18	Bosseln der Frauen
22.10. - 28.10.	Schweinepreisschießen
13.11. - 11.12.	Hans-Jürgen Oelker Pokal
11.12.18	Jahresabschlussfeier für alle
18.12.18	letzter Schießabend auf Nadeln

Der Vorsitzende schloss kurz nach 22 Uhr die Versammlung.

Die Jugendgruppe der KK Sandlingen trifft sich ab Januar 2018 jeden Dienstag zu der für alle angesetzten Vereinsschießzeit ab 19 Uhr.

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 8 Jahren) oder Luftgewehr/-pistole (ab 12 Jahren) und Kleinkalibergewehr/-pistole (ab 15 Jahren) schießen und trainieren. Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt, wendet Euch an unsere Jugendleiter:
Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835

Ankündigung der ersten Termine für das Jahr 2018:

Vereinsinterne Pokalschießen: **Ruth- Wedemeyer- Pokal**
Luftgewehr Teiler
 Fietkau Pokal
Luftgewehr
beide Pokale vom 06.02. bis 06.03. 2018

Vereinsmeisterschaften KKS
alle Klassen
06.02. bis 27.02.2018

FRAUEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

Der erste Termin für die Damengruppe in 2018 ist am **06.02.2018**.
Wir halten unsere Tradition aufrecht und treffen uns immer am ersten Dienstag im Monat ab 19 Uhr. Alle Interessierten sind herzlich zur Teilnahme eingeladen, um zu klönen, Freunde zu treffen und ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Ankündigung eines weiteren Termins der Frauengruppe, zu der auch alle interessierten Männer herzlich eingeladen sind:

Sonntag, 11.02.2018 um 14 Uhr
im Schiesstand Sandlingen erzählt uns André Dziabel über den Jakobsweg
Anschließend wollen wir gemeinsam Kaffee trinken und den Film
„Ich bin dann mal weg“ anschauen.

Für die Kuchenplanung bitten wir um Rückmeldung bis zum 08.02.2018 bei
Gitta unter Tel.: 05149 / 1323 oder Kerstin unter Tel.: 0173 / 95 93 957

Kerstin Müller